

New Project **ダブルチェック** de



神湊港ターミナル

大島港ターミナル

おおしま

夏季における観光客に対する犯罪抑止対策

宗像警察署  
大島駐在所  
TEL 72-2110



大島は、毎年夏になると海水浴等で多くの観光客が訪れ、特に夏休み期間になると1日に1000人を超える観光客が来島する日もあります。

昨年までは他の駐在所から応援を頂き、2名体制で大島の治安を守っていましたが、今年からは神湊港、大島港の2箇所で立番警戒活動を実施し、銚子を持っている観光客や不審者等に対して**先制的な職務質問**を実施することで**攻めの防犯**を展開することができました。

今年も例年通り来島者は多かったです。犯罪抑止に非常に効果があったと実感しています。

また、島民の皆様や海上保安庁の方々の協力もあり、ようやく3年目で水上バイクも検挙することができました。

まだまだ秋に向け、みあれ祭、宗像大社中津宮秋季大祭とイベントが続き、来年以降も観光客が増加することが予想されますので、大島一丸となって治安を維持して行きましょう！！

神湊港渡船ターミナルで立番をしている警察官を見かけたら気軽に声をかけて頂けたら助かります😊

駐在所（竹房）からの一言

先日の大雨による災害で大島も多くの被害がありました。

今回の災害を通じて線状降水帯の恐ろしさを皆様も実感したと思います。

今はまだ大島に台風は上陸していませんが、9月以降台風が上陸することが十分予想されますので、今回の災害を教訓に思い切って避難所（コミュニティセンター）に避難をお願いします。

今回『雨が強くなったら避難する』という方が多くいましたが、雨が強くなってからの避難は非常に危険ですので、予め防災バッグを用意して早め早めの避難をよろしくをお願いします。

